

# Inilah Nomor Urut Calon Bupati dan Wakil Bupati Baru

Asridal - [BARRU.INDONESIASATU.ID](https://BARRU.INDONESIASATU.ID)

Sep 23, 2024 - 17:05



1. Pasangan Calon Nomor Urut 01 : Dr. H. Muh. Aras S.Pd., M.M dan KOMPOL (purn) Aska Mappe., S.H 2. Pasangan Calon Nomor urut 02 : Drg. Ulfah Nurul Huda Suardi, MARS dan Mudassir Hasri Gani, S.Pd., M.H., M.Psi., 3. Pasangan Calon Nomor Urut 03 : Andi Ina Kartika Sari, S.H., M.Si., dan Dr.Ir. Abustan, M.Si.

BARRU – Tahapan penting dalam Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Kabupaten Barru telah berlangsung dengan lancar, di mana Komisi Pemilihan Umum Daerah (KPUD) Barru secara resmi mengumumkan nomor urut pasangan calon (paslon)

Bupati dan Wakil Bupati. Senin (23/09/2024).

Pengundian nomor urut ini menjadi salah satu momen krusial bagi masing-masing pasangan dalam persiapan mereka menuju kontestasi politik yang semakin dekat. Pengundian nomor urut paslon dilaksanakan di Gedung Serbaguna Barru dengan dihadiri oleh perwakilan KPUD, Bawaslu, serta para pendukung pasangan calon.

Dalam acara tersebut, setiap pasangan calon diharapkan mengikuti pengundian dengan penuh sportivitas dan mengedepankan semangat demokrasi.

Berikut hasil pengundian nomor urut paslon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Barru:

1. Pasangan Calon Nomor Urut 01 : Dr. H. Muh. Aras S.Pd., M.M dan KOMPOL (purn) Aska Mappe.,S.H
2. Pasangan Calon Nomor urut 02 : Drg. Ulfah Nurul Huda Suardi, MARS dan Mudassir Hasri Gani, S.Pd., M.H., M.Psi.,
3. Pasangan Calon Nomor Urut 03 : Andi Ina Kartika Sari, S.H., M.Si., dan Dr.Ir. Abustan, M.Si.

Setelah menerima nomor urut masing-masing, para pasangan calon menyampaikan rasa syukur dan optimisme untuk meraih kemenangan. Para calon bupati dan wakil bupati ini juga menegaskan komitmen mereka untuk menjalankan kampanye yang bersih, santun, dan mendidik.

Ketua KPUD Barru, dalam sambutannya, mengingatkan semua pihak untuk menjaga ketertiban dan kedamaian selama proses kampanye hingga hari pemilihan.

“Nomor urut bukanlah penentu kemenangan, tetapi hanya bagian dari proses. Yang terpenting adalah bagaimana visi, misi, dan program yang disampaikan dapat diterima dan dipercaya oleh masyarakat Barru,” tegasnya.

Dengan pengundian nomor urut ini, para pasangan calon kini bersiap untuk memaksimalkan sisa waktu yang ada sebelum masa kampanye dimulai. Masyarakat Barru menantikan berbagai program dan gagasan yang akan ditawarkan oleh masing-masing calon demi kemajuan daerah tercinta. Pilkada Barru kali ini diprediksi akan berlangsung dengan ketat, mengingat antusiasme masyarakat yang tinggi serta persaingan sehat yang diharapkan terjadi di antara para kandidat.